

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3006 / 28 páginas / \$8.00

#PUEBLA ENVILO

PUEBLA YA TIENE GOBERNADORA: COPARMEX

Repetir elección, propone la Ibero

“Borrón y cuenta nueva o no saldremos de luchas internas”, dice

Necesario que los tribunales aceleren la decisión: Montiel Solana

Alba ESPEJEL

El rector de la Universidad Iberoamericana campus Puebla, Fernando Fernández Font, dijo que la elección para la gubernatura debería repetirse, pero sin Martha Erika Alonso y sin Luis Miguel Barbosa, porque el estado “está polarizado”.

“Sería ideal, agregó, que se anulen las elecciones, que se cambie a los candidatos tanto de Morena como del PAN porque gane quien gane o a quien le den el triunfo los tribunales, la sociedad quedará dividida (...) Borrón y cuenta nueva, sino no lograremos salir de esas luchas internas,

“Las elecciones (para la gubernatura del estado) deberían repetirse, pero sin Martha Erika Alonso y sin Miguel Barbosa, porque Puebla está polarizado”

Fernando Fernández
Rector de la Universidad Iberoamericana



Foto: Agencia Enfoque

y eso no construye nada”. Fernando Treviño, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) afirmó que los poblanos ya tienen una gobernadora electa, que es Alonso Hidalgo, pues cuenta con una constancia de mayoría de votos. Carlos Montiel Solana, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) aseguró que serán respetuosos de las instituciones, y pidió a los tribunales tanto locales como federales que aceleren la decisión, ya que esta indefinición traerá consecuencias en términos económicos. No obstante, no dejarán de reunirse con Alonso Hidalgo.

LOCAL (3A)

Foto: Agencia Enfoque

“CUALQUIERA QUE ATENTE CONTRA UN ESTUDIANTE DE LA BUAP ES MI ENEMIGO”
LOCAL (3A)



Foto: Cortesía

ENTREGAN ROBLES Y GALI ATLAS DE RIESGOS Y OBRAS EN CORONANGO

LA SECRETARIA de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles Berlanga, y el gobernador de Puebla, José Antonio Gali Fayad, entregaron el Atlas

de Riesgos a Coronango, con el fin de que las autoridades cuenten con una política de protección para la población.

LOCAL (5A)

Prometen cancelar Reforma Educativa

Agencia El Universal

EL PRÓXIMO secretario de Educación, Esteban Moctezuma Barragán, aseguró ante miles de maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación que la Reforma Educativa se cancelará, tal y como lo comprometió en campaña Andrés Manuel López Obrador.

Este jueves, ante un auditorio repleto de docentes, en su mayoría de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), se llevó a cabo en Morelia el Foro Estatal de Consulta Participativa, en el que Moctezuma Barragán expuso que la Reforma Educativa fue una imposición que se formuló sin contar con la participación de los maestros mexi-

canos, de ahí la necesidad de su cancelación, dijo.

El economista y exsecretario de Gobernación consideró que los 32 Foros de Consulta Participativa en materia educativa tienen por objeto revalorizar a los maestros de México: “Esta reunión está inaugurando una nueva era en la educación mexicana; esta es una etapa que se va a caracterizar por la revaloración del magisterio nacional”, precisó.

Después del evento dijo que el futuro gobierno federal trabaja en la construcción de un acuerdo en el que tengan voz todas las partes involucradas en la educación, pues “ahorita el foco no está ahí, y nunca lo estuvo durante todo este tiempo, sino que tenemos múltiples fenómenos de malestar.”

Foto: Cortesía



>SEGURIDAD
FALSOS POLIS
ASESINAN A
ESTUDIANTE

INFORMACIÓN (9A)

Alcalde de Cuautlancingo se deslinda de la tala en Vivero

Tonatiuh MUÑOZ

EL EMPRESARIO Pedro Maccise Jacobo violó la disposición del Ayuntamiento de Cuautlancingo, que no autorizó la tala de hasta 400 árboles en el predio conocido como El Vivero Santa Cruz Guadalupe.

Así lo afirmó el alcalde Félix Casiano Tlahque, quien deslindó a su gobierno de la deforestación en el predio y exculpó al director de Ecología Municipal, Jesús Silvano Piri Soto.

Supuestamente, Silvano Piri Soto rechazó la solicitud presentada por Maccise para derribar 400 ejemplares de distintas especies en el área que se ubica entre Bulevar Forjadores y Calzada Zavaleta.

Casiano no presentó ningún documento que avale la denegación de dicha solicitud, pero sí la copia de una hoja membretada en la que el Ayuntamiento enumera las acciones que siguieron

REVIVEN CONFLICTO LIMÍTROFE

PESE A que la regidora Myriam Arabian aseguró recientemente que El Vivero Santa Cruz Guadalupe se ubica dentro del territorio de Puebla, Félix Casiano Tlahque sostuvo que dicho predio pertenece a Cuautlancingo.

Por lo tanto señaló que será la Contraloría Municipal a su cargo la que encabece las investigaciones contra quien resulte responsable del ecocidio, tanto a nivel material como administrativo, en caso de que exista algún tipo de involucramiento por personal de la Comuna.

Esta situación confirma el problema de límites territoriales que existe en la zona, del cual se han valido diferentes administraciones con el fin de consumir la tala y construir un fraccionamiento de lujo.

cuando Maccise buscó el permiso. Aseguró que se impondrá una multa de mil 600 pesos por cada árbol talado a quien resulte el legítimo propietario de El Vivero, aunque desconoció el número exacto de ejemplares derribados.

“Yo creo que sí es Pedro Maccise (el dueño), desconozco exactamente pero la Contraloría investigará y se impondrán sanciones a quien resulte responsable”, sostuvo el edil.

Casiano confirmó que acudirá el 8 de octubre a las 9 horas a comparecer ante el Congreso del Estado y aseguró que él no se arriesgaría a autorizar esa clase de obra a menos de 30 días de que concluya su cargo.

Foto: Agencias



>FARÁNDULA
VIENE ENRIQUE
BUNBURY A
PUEBLA

INFORMACIÓN (1D)

ÍNDICE



Pronósticos

9A



Edictos

2B



Pasatiempos

2E

ESCRIBEN

LA VECINDAD

RODOLFO RUIZ

MIGUEL BARBOSA

WALTER ASTIÉ-BURGOS

IRENE TELLO ARISTA

2A

4A

4A

2C

2C

Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular

